

REPORTER

Upaya Preventif, Polresta Mataram Lakukan Tes Urine Terhadap SKPD Di Kampung Bersinar

Syafruddin Adi - NTB.REPORTER.CO.ID

Aug 16, 2023 - 17:34



Mataram NTB - Sebagai upaya tindakan preventif pembentukan Kampung Bebas Dari Narkoba (Bersinar), Kasat Resnarkoba Polresta Mataram AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH beserta anggota Sat Narkoba melaksanakan tes urine Narkotika terhadap SKPD (Satuan Kerja Perangkat Daerah) di Kantor Kelurahan Abian Tubuh Buruh Baru Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Rabu, (16/08/2023)

Dalam kegiatan tersebut Kasat Narkoba Polresta Mataram beserta anggota didampingi langsung Lurah Sdr. Adi Indrapratama, SH dan Bhabinkamtibmas Bripka Imam Prasetyanto beserta Babinsa Sertu Hermansyah bersama 20 SKPD Kelurahan Abian Tubuh Baru.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Narkoba AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH mengatakan bahwa kegiatan tes urine hari ini merupakan sebagai langkah preventif dan deteksi dini terhadap penyalahgunaan Narkotika di kampung Bebas dari Narkoba (Bersinar).

" Kegiatan tes urine atau tes narkoba tersebut diikuti oleh seluruh SKPD termasuk bhabinkamtibmas dan babinsa dengan pengambilan sampel diawali dari lurah kemudian dilanjutkan SKPD sebanyak 20 orang ", ucapnya

Ia menyampaikan tes urine, darah, rambut, air liur, keringat, dan kuku adalah beberapa spesimen biologis yang umum digunakan untuk mendeteksi pemakaian narkoba dalam kasus penyalahgunaan zat. Masing-masing memberikan tingkat spesifisitas, sensitivitas, dan akurasi yang berbeda. Urine merupakan spesimen yang paling sering dipakai karena spesimen mudah diambil dan bersifat noninvasif.

Dari seluruh rangkaian kegiatan kemudian didapati hasil daripada tes urine narkoba semua dinyatakan bersih tidak ditemukan adanya penyalahgunaan narkotika atau negatif (-), terangnya

AKP Dimas juga menjelaskan kami juga terus rutin melakukan Patroli Dialogis baik siang hari dan malam hari untuk mencegah, mengantisipasi adanya peredaran di Kampung Bersinar sedangkan tes urine juga akan dilakukan pada warga masyarakat.

" Semoga upaya koordinasi, tindakan preventif, sosialisasi dan patroli bisa mewujudkan Kampung Bebas Dari Narkoba (Bersinar) di wilayah Kelurahan Abian Tubuh Baru Kecamatan Sandubaya", pungkasnya.(Adb)